

# Protokoll zur Sitzung vom 28.10.2021

**Anwesende FSR-Mitglieder:** Zoë, Milena, Ben (Stv.), Lisa T. (Stv.)

**Assoziierte:** Oskar, Amelie

**Entschuldigt:** Sönke, Sebastian, Lukas, Hans, Moritz O., Johannes, Moritz I.

**Gäste:**

**Leitung:** Milena

**Protokollierende:** Zoë

**Abstimmungen:** Dafür/Dagegen/Enthaltung

*Beginn der Sitzung um 18:06 Uhr*

## Heutige Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (18:06 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (18:07 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (18:08 Uhr)
- TOP 3: Finanzbeschlüsse (18:10 Uhr)
- TOP 4: Post und Mails (18:11 Uhr)
- TOP 5: Organisatorisches (18:16 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (18:23 Uhr)
- TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (18:24 Uhr)
- TOP 8: Sonstiges (18:25 Uhr)
- TOP 9: Feedback zur Sitzung (18:29 Uhr)
- Verschobene TOPs

## TOP 0: Nächste Sitzung

- Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 04.11.2021 um 18:00 Uhr im Forum Physikum/Mathe Café statt.

## TOP 1: Altes Protokoll vom 21.10.2021

- Protokollierende: Milena
- Im Konsens angenommen.

## TOP 2: Alte Aufgaben

### JahgangssprecherInnen (Zoë, Lisa R.)

- Heute (28.10.) wurden die JahgangssprecherInnen für die Physik LA's und Monos gewählt (Erstis).
- Es haben sich 6 Monos und 2 LA gemeldet und sind jetzt JahgangssprecherInnen.
- Die Kategorie JahgangssprecherInnen auf der Website wird nach der Wahl der Drittis aktualisiert.

## **Aufstellen Tafeln und Tische im Physikgebäude (Sönke)**

- Mithilfe von Zoë, Basti und Nele (Mono Physik) wurden alle Tafeln mit Kreide und Schwämmen im Physikhaus verteilt.
- Es gibt nun Lernnischen, die genutzt werden können, dabei muss sich aber in Corona-App eingeloggt werden und auf die Abstände geachtet werden.
- Die Tische sollen vor Benutzung mit Desinfektionsmittel gewischt werden.

## **Öffnen des Forums (Sönke)**

- Das Forum ist wieder offen und gut besucht - Yayyy!
- Hygienekonzept: QR Code am Eingang und an der Tür.
- In der Rundmail wurde daran erinnert.

## **TOP 3: Finanzbeschlüsse**

**Es sind 4 gewählte Mitglieder anwesend. Damit sind wir nicht beschlussfähig.**

### **Ausstattung**

- Neue Hygieneartikel auf den Damentoiletten
- Sie werden langsam knapp
- Wird vertagt auf nächste Sitzung

## **TOP 4: Post und Mails**

### **Post**

#### **Physik-Institut**

- Wir haben Kreide bekommen.

#### **Mathematik-Institut**

- keiner da gewesen - wie immer :)

### **Mails**

#### **28.10. "Nachhilfelehrer gesucht"**

- Eine Schülerin sucht Nachhilfe für ihr Abitur.
- Wurde auf Discord geteilt.

**28.10. "Letzte Erinnerung/Einladung zur zweiten KoaLa"**

- Konferenz aller Lehramtsstudierenden
- 12.-14.11. digital
- Anmeldeschluss: 31.10.
- Wird auf Discord auf dem LA Channel geteilt.

**27.10. "Anmeldung zur Zusammenkunft aller Physik-Fachschaften"**

- Anmeldung ist jetzt geöffnet.
- Anmeldeschluss: 31.10.

**26.10. "DMV: Angebote an Nachwuchswissenschaftler\*innen"**

- Verschiedene Vorträge.
- Wird auf Discord geteilt.

**26.10. "Erinnerung: Fakultätsfest zur Begrüßung der Informatik am 10.11.2021"**

- siehe Titel, ab 17:30 an/in Haus 70
- alle sind eingeladen
- Wird auf Discord geteilt.

**26.10. "Das Exemplar "Astronomie" ist unterwegs"**

- Wir bekommen ein Exemplar „Faszination Astronomie“.
- Nehmen wir zur Kenntnis. Danke an Moritz I. fürs Kümmern!

**22.10. "Online Events - Physics at Freie Universität Berlin"**

- „some exciting future online events of the Department of Physics“
- Wird auf Discord geteilt.

**22.10. "Brandenburger Hochschulen vernetzt weiterdenken"**

- Studi-Zukunftsforum Brandenburg am 30.10., 11-18:30 an der Filmuni Babelsberg
- Wird auf Discord geteilt.

**21.10. "Senatskommission - Suche nach Bewerber\*innen"**

- Es werden studentische Senatsmitglieder gesucht.
- Wird auf Discord geteilt.
- Rundmail

## TOP 5: Organisatorisches

### Reinigung des Forums

- in Absprache mit Katja Lehnst vom HGP und Prof. Guehr, wird das Forum am **11.11.21** gereinigt.
- Dafür muss der Boden freigelegt sein, alle losen Gegenstände können auf die Tische gestellt werden, die Couches müssen vor die Tür.
- Alle Regale die nicht leer sind werden auch nicht gereinigt, sprich im Büro müssen wir die Regale selber reinigen (oder wir müssen alles rausräumen).
- Einen Tag vorher/bzw. am selben Tag werden beide Räume abgenommen.
  - Sprich bis **9.11.** müssen wir das Forum auf/ausräumen.
- Nach der Reinigung (der 11.11. ist ein Donnerstag) dürfen beide Räume 24h nicht betreten werden, da mit viel Wasser gearbeitet wird, was alles trocknen muss.
- Das Forum wird Freitag (12.11.) nicht geöffnet und bleibt auch das Wochenende über unbenutzt (mit offenen Fenstern).
- Aufräumtermin: Di, 09.11. ab 16 Uhr, alle sind willkommen die helfen wollen (aber bitte kommt alle, dann geht es schneller), aber da sind auf jeden Fall schonmal Oskar, Zoë, Milena und Amelie.
- Bitte in Rundmail schreiben und auf Discord teilen.

## TOP 6: Hochschulpolitik

- Vefa ist in vollem Gange. Dort sind Sönke und Lukas und vertreten uns.

## TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

- Instagram wird gut gepflegt - danke an Zoë dafür.
- Themen für die Rundmail stehen oben.

## TOP 8: Sonstiges

- IAESTE (organisieren bezahlte Auslandspraktik) wollen Werbung über FSR machen.
- Sie sollen eine Mail schreiben, die wir dann gerne weiterleiten und Infos auf Discord teilen.
- Die Codes fürs Forum und die an den Lernplätzen sind nur über Corona-Warn-App verfügbar.
- Es wäre gut, wenn wir die anderen Codes bekommen.
- Der Raum muss bei Ulf Lepszy gemeldet werden
- Milena fragt Sönke, ob er gerne eine Mail schreiben möchte, und schreibt sie ansonsten selbst.

## TOP 9: Feedback zur Sitzung

- Amelie sagt, Milena hat es gut gemacht.
- Oskar sagt wir finden uns alle gut.

- Ben findet es schade, dass nur so wenige da sind (Grillen, VeFa).
- That was fast findet Zoë.

*Ende der Sitzung um 18:29 Uhr*

fsr sitzung protokoll

From:

<http://fsr.physik.uni-potsdam.de/> - **Fachschaft Mathe / Physik**

Permanent link:

<http://fsr.physik.uni-potsdam.de/doku.php?id=fsr:protokolle:20211028>

Last update: **29.10.2021 14:00**

